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11
月
本
会
議
で
「
子
ど
も
の
貧

困
」
対
策
を
求
め
ま
し
た
。

文
京
の「
子
ど
も
の
貧
困
」は
？

　

文
京
区
の
実
態
は
、
生
活
保
護

世
帯
の
子
ど
も
が
１
１
１
人
、
就
学

援
助
世
帯
の
子
ど
も
が
１
、０
３
１

人
、
母
子
な
ど
ひ
と
り
親
世
帯
の

子
ど
も
は
８
６
０
人
。
ま
た
、
27

年
度
に
児
童
虐
待
と
し
て
対
応
し
た

子
ど
も
は
５
０
５
人
で
、
単
純
な
延

べ
数
は
２
、５
０
７
人
と
な
り
、
公

の
援
助
が
必
要
な
子
ど
も
達
で
す
。

地
域
へ
の
支
援
拡
充
を

　

共
産
党
区
議
団
は
、実
態
調
査
、

放
課
後
補
習
・
塾
な
ど
の
学
習
支

援
の
拡
充
、
学
校
・
教
育
委
員
会
・

福
祉
の
連
帯
強
化
、「
食
の
保
障
」

や
「
○
○
の
家
」
な
ど
の
地
域
拠

点
が
苦
労
し
て
い
る
固
定
資
産

税
、
家
賃
、
水
光
熱
費
、
人
件
費

等
を
さ
ら
に
助
成
す
る
よ
う
求
め

ま
し
た
。

入
学
支
度
金 

　
　
前
倒
し
支
給
実
現
に

　

ま
た
、
入
学
式
後
の
夏
に
支
給

さ
れ
て
い
る
就
学
援
助
の
「
入
学

支
度
金
」
は
、
入
学
前
の
2
、
3

月
に
支
給
す
る
こ
と
、
支
度
金
の

増
額
、
区
独
自
の
給
付
制
奨
学
金

の
創
設
を
再
度
要
求
し
ま
し
た
。

　

区
は
、
そ
の
後
の
文
教
委
員
会

で
、
こ
れ
ま
で
進
展
が
な
か
っ
た

「
入
学
支
度
金
の
前
倒
し
支
給
」

に
つ
い
て
、「
3
月
に
支
給
す
る

こ
と
を
検
討
し
て
い
る
」
と
明
ら

か
に
し
、大
き
く
前
進
し
ま
し
た
。

　

日
本
共
産
党
区
議
団
は
11
月
4

日
、
成
澤
区
長
に
対
し
て
来
年
度

予
算
要
望
書
を
提
出
し
ま
し
た
。

こ
れ
は
、
区
民
と
の
懇
談
会
、
ア

ン
ケ
ー
ト
に
寄
せ
ら
れ
た
要
望
を

ま
と
め
た
も
の
で
す
。

　

要
望
書
は
、
安
保
法
制
（
戦
争

法
）
が
発
動
さ
れ
た
も
と
で
、
区

長
が
憲
法
99
条
を
遵
守
し
、
憲
法

を
守
る
立
場
を
鮮
明
に
す
る
こ
と

を
求
め
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、
個
人
消
費
が
2
年
連
続

マ
イ
ナ
ス
の
な
か
、
国
の
医
療
、

介
護
、
生
活
保
護
の
大
改
悪
が
す

す
む
時
こ
そ
、
区
は
過
去
最
高
に

迫
る
基
金
６
６
９
億
円
を
活
用
し

て
、
子
育
て
、
介
護
、
く
ら
し
と

営
業
、
防
災
な
ど
の
施
策
を
さ
ら

に
充
実
さ
せ
る
よ
う
申
し
入
れ
ま

し
た
。

予
算
要
望
書
を
提
出

2017
年度

　島元雅夫区議は、11月22
日の本会議で、都バス跡地
活用（右の記事）、保育園増
設、次期「基本構想実施 3 ヶ
年計画」と29年度の「重点
施策について」、さらに総
合体育館のカビ・さび対策
について代表質問しました。

　今年度、認可保育園入園決定率５５.６％は全国
1００都市中ワースト ６ 位、園庭保有率は５4園中11
園2０.4％でワースト 1 位。園庭付き認可保育園増
設と保育園給食調理委託の撤回を求めました。
　総合体育館はカビ、サビの当面の除去とともに
原因究明と早急な抜本対策の検討を要求しまし
た。
　国府田久美子区議は、11
月2５日に本会議で一般質問
を行い、子どもの貧困対策

（右の記事）と中高生の居
場所（ビーラボ）問題、Ｂ
－ぐる、介護・医療問題、
再開発問題について質しま
した。
　Ｂ－ぐるの新ルートについては、シルバーパス
利用や買物・通院の足、観光地巡りルートの検討
を求めました。春日・後楽園駅前再開発は、273
億円の税金投入に対応し、区立保育所や介護施設、
公的住宅などの確保を要求しました。

代表質問しました

　今年は「都バス大塚
車庫跡地」活用の事業
者公募の年です。しか
し、跡地を区民が願う

「区立保育園や特養ホー
ム、高齢者住宅」など
に活用できるかは予断
を許さない状況です。
　当初、区は「使う考
えはない」と言い続け、都交通局にも
一度は正式に断った文京区が、区民の
声と運動で「整備の方向」に舵を切っ
たのは半年前の昨年 ６ 月議会です。 9
月議会で区長は「請願の趣旨を都へ
しっかりと伝え、協議中」だと言いま
したが、一切内容が明らかにされない
ことが区民の不安材料でした。11月議

会では財政や福祉施
設の面で都との協議
が進んでいることが
明らかになりました。
　 共 産 党 区 議 団 は、
区民要望を区の計画
に生かして都交通局
の公募条件へ組み込
むこと、財政支援と

あわせ、区議会・区民と一体の協議ス
タイルを提案しました。
　昨年 4 月、希望する認可保育園に入
れなかった子どもが６99人、また入所
を待つ特養ホーム待機者が６６3人いま
す。喫緊の課題の「待機児童ゼロ対策
や特養待機者解消」は724６㎡の広大な
この跡地活用でこそ可能です。

　　　　　　　　　都との「協議」すすむ！
若者・子育て・高齢者施設に活用を
都バス大塚車庫跡地

区政へのご意見・ご要望をお寄せ下さい

島元雅夫 まんだち幹夫 いたくら美千代 こうだ久美子 関川けさ子 金子てるよし 福手ゆう子

区長に予算要望書をわたす日本共産党区議団

入
学
支
度
金 

　
に
支
給
を
検
討
！

「
子
ど
も
の
貧
困
」の
実
態
明
ら
か
に
文
京
区

3月

記事とは関係ありません

山添拓参院議員と跡地を視察
する小竹都議と福手区議


